



4 La Hora • Miércoles 27 de Octubre de 1999

595564

POLITICA

Asegura Ignacio Walker en su libro El futuro de la Democracia Cristiana:

"La DC no es un partido de centro"

La profunda reflexión en que se sumió la Democracia Cristiana a mediados de este año, luego de la derrota de su candidato, Andrés Zaldívar, y que la impulsó a efectuar una de sus reformas más profundas, ha sido el escenario en que el diputado de ese partido Ignacio Walker se atrevió a plasmar en un libro su análisis respecto a los principales desafíos y dilemas aún pendientes.

En las 216 páginas de *El futuro de la Democracia Cristiana*, que será lanzado mañana en Sala América de la Biblioteca Nacional, Walker señala que el actual desafío de la DC está en mantener la opción preferencial por los pobres y -al mismo tiempo- ser capaz de interpretar a los nuevos estratos medios de la sociedad emergente. Sin embargo, advierte que ambos objetivos se deben emprender sin perjuicio de reafirmar la condición de partido "nacional y popular" que aspira, por tanto, a interpretar y representar a los más amplios sectores de la vida nacional.

Ante la insistencia de algunos de calificar a la DC como un partido de "centro", el parlamentario aclara que "procurar la representación político-electoral de los nuevos sectores medios, con las características de auto-

"Procurar la representación político-electoral de los nuevos sectores medios, con sus características de autonomía y heterogeneidad, no puede ser equivalente a una estrategia que se base en la conquista del centro".

nomía y heterogeneidad que hemos señalado, no es sinónimo ni puede ser equivalente a una estrategia que se base en la conquista del centro político".

Incluso añade: "La Democracia Cristiana nunca se ha definido como un partido de 'centro', sin perjuicio de que diversos tipos de análisis la hayan posicionado, desde un punto de vista electoral, en el centro político".

SIN BENEFICIOS

Añade que "en nada beneficia sentirse de centro, sobre todo si se toma en cuenta que mientras en octubre de 1990, el 30 por ciento se consideraba de centro, dicha cifra disminuyó significativamente al 25 por ciento

El diputado de la Democracia Cristiana Ignacio Walker ante los desafíos de su partido.

ALERTA ROJA EN LA DC

en junio de 1998". De ahí que Walker estime que "una definición centrista del partido no haría más que disminuir el enorme potencial de que goza desde el punto de vista de su representación, en relación a los más amplios sectores de la vida nacional".

Asegura que este nuevo proceso de renovación que enfrenta el partido nada tiene que ver con la mera "accomodación" a la sociedad emergente, sino debe ser la propia "riqueza" de su historia la que debe permitir al partido constituirse en una alternativa política interesante, dotada de personalidad y de identidad.

MARGARET VALENZUELA

"La DC no es un partido de centro" [artículo] Margaret Valenzuela

Libros y documentos

AUTORÍA

Valenzuela, Margaret

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La DC no es un partido de centro" [artículo] Margaret Valenzuela. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)